



がっこう
学校だより

みなみっこ通信

れいわ ねんど たいこう
令和6年度 第7号

こまつまし みなみ こまつましようがっこう
小松島市 南小松島小学校

2024. 6.21(金) 発行

がっこうきょういくもくひよう ささ あ たか あ みらい つく みなみしよう
学校教育目標 「支え合い、高め合い、未来を創る 南小」

□横須海岸清掃活動6/8(土)

6月8日、横須海岸清掃がありました。本校区の海岸でもあるのでお声がけしたところ、休みなのですが、たくさんのご家族が清掃に参加してくださいました。この横須海岸は本来美しい海岸で、遊泳できる海岸だったと聞いています。何年前にも市の職員として清掃に参加させてもらった時は、もっとたくさんのゴミが漂流していたと思います。松高や松中のまっぼっくりのボランティアや近隣の企業の方々もたくさん、参加してくださいました。少しの間でしたが、きれいになった海岸を見ると、やっぱり気持ちいいですね。



6/8 よこす かいがんせいそうかつどう
横須海岸清掃活動

□ ケント・モリ氏との初顔合わせ

今年外部講師の方、ケント・モリさんとコラボして小松島市が指定事業としてダンスを進めています。指定学年として市内の6年生の児童全員で同様にダンスの学習を進めています。この日は中山市長さんも小松島小から同じようにオンラインでダンスを楽しみました。2月には、実際にケント・モリさんが来県・来市して小松島市立体育館で市内6年生全児童が参集してダンスをする予定です。とっても楽しみにしています。6年生がんばってくださいね。



ケント・モリさんと海外からオンラインで一緒に

□第2回授業参観日

6月16日(日)第2回授業参観日を行いました。たくさんの保護者の方に普段がんばっている姿を見ていただきました。

3年生のクラスでは図工の授業でいろいろな絵画を鑑賞しながら、カレンダーなどを作っていたね。



3年生は図工の授業でした



4年1組行ってみたい都道府県紹介したね。



4年2組はSDGsについて調べたことを発表

4年生は、夏休み前や9月からも環境についての学習が続きます。1組でも2組でも、個人で調べたことをきちんとまとめて、工夫しながら発表していました。iPadの利用にもなれ

てきているので、本校の児童は調べ学習はしっかりできています。次に大事なことは、調べたことをわかりやすくまとめ、しっかりと自分の言葉で相手に伝えるという活動が大切になってきます。がんばりましょう。